

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

MITZIC : DON DE MATÉRIEL INFORMATIQUE AU LYCÉE PUBLIC MOÏSE NKOGE MVE



Photo: PME

LE directeur de l'Office national du développement du sport et de la culture (ONDSC), Joannick Ngomo Obiang, par ailleurs fils du département de l'Okano et de la commune de Mitzic, a offert au lycée public Moïse-Nkoghe-Mve, le 11 septembre écoulé, un important don de matériel informatique, didactique et d'entretien de l'espace. Ledit don est composé de 11 ordinateurs de bureaux complets, de cartons de craie et de papiers, d'une imprimante, d'un onduleur, de cartouches d'encre, d'une débroussailleuse et de matériel géométrique. Ce matériel a été remis aux responsables de l'établissement par l'émissaire du donateur, Larry Norbert Oye. Occasion pour ce dernier de préciser qu'"à travers ce geste de haute portée sociale, le directeur général Joannick Ngomo Obiang vient concrétiser en acte une promesse qu'il avait faite aux responsables du lycée il y a un mois de leur offrir une salle informatique en ce début d'année scolaire". Le proviseur, Jean-Paul Verger Effe Nnang et Elvis Mba, président de l'association des parents d'élèves (APE) dudit lycée, ont chaleureusement remercié le directeur général de l'ONDSC pour ce geste de solidarité en faveur des jeunes de Mitzic

PORT-GENTIL : TROIS CLIENTS REMPORTENT 1 MILLION DE CRÉDIT EDAN



Photo: Kourmous

LA tombola organisée au mois d'août 2023 par la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), via AirtelMoney, a rendu son verdict la semaine écoulée. Les gagnants, au nombre de 10, ont reçu leurs récompenses. Parmi eux, 3 gagnants tirés au sort ont remporté les tickets de consommation d'électricité Edan d'une valeur de 1 million de francs. Alors que 3 autres ont empoché des tickets Edan de 100 mille FCFA et la dernière a obtenu des tickets d'une valeur de 10 000 FCFA. Tous les gagnants sont contents. Ils l'ont manifesté dernièrement lors de la cérémonie officielle de remise des récompenses. "J'en ai au moins pour 2 ans sans aller à la SEEG me ravitailler en électricité", a confié un des lauréats en remerciant la SEEG qui a initié ce jeu-concours qui consistait, selon Scolastique Maganga (une des responsables), à acheter simplement les unités Edan de 10 mille. Disons que l'organisation d'un tel jeu a permis d'attirer la clientèle, de la rapprocher un peu plus de l'entreprise. Et surtout, de la fidéliser.

EBANG MVE & SYM

Tchibanga/2e arrondissement : les colistiers du RPM font le point



Photo: MOUSSAVOU Michel Lung

Les colistiers du RPM lors des retrouvailles du week-end écoulé.

Lung MOUSSAVOU
Tchibanga/Gabon

LES colistiers du Rassemblement pour la patrie et la modernité (RPM) pour le compte du 2e arrondissement de la commune de Tchibanga se sont retrouvés le week-end écoulé au domicile de leur tête de liste, Jean-Paul Kombila Nziengui, au quartier Château. C'était pour faire le point des dernières élections locales également annulées par le CTRI.

À cette occasion, la tête de liste et les siens ont analysé les forces et les

faiblesses dont ils auront fait montre pendant la campagne électorale. Appréciant ainsi, à juste titre, le bon score engrangé par leur liste au 2e siège de Tchibanga. Une bonne moisson, selon Jean-Paul Kombila Nziengui, qui donne des ailes aux militants locaux du Rassemblement pour la patrie et la modernité d'Alexandre Barro Chambrier, désireux de donner le meilleur d'eux-mêmes à l'avenir pour que leur formation soit encore plus performante sur le terrain politique.

Dans cette optique, le meneur des troupes RPM à Tchibanga a demandé

à l'ensemble des militants et sympathisants d'occuper de manière permanente le terrain politique, si tant est que l'objectif qu'ils visent est de ratisser large lors des prochaines joutes électorales.

Ensemble, ils ont convenu de travailler d'arrache-pied afin que leur label politique soit politiquement représentatif et devienne la première force politique dans le 2e siège de la commune de Tchibanga.

Pour clore en beauté ces retrouvailles post-électorales, Jean-Paul Kombila Nziengui a offert un repas à ses colistiers qui ont apprécié l'initiative.

Port-Gentil : le poisson toujours cher

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

MANGER le poisson à Port-Gentil est un luxe car il coûte très cher. Comment en est-on arrivé là, alors que le Gabon dispose de 800 kilomètres de côtes... poissonneuses.

Il suffit de faire un tour aux marchés du Camp-Boireau, de La Balise et du Grand-Village ainsi qu'au centre de pêche artisanale pour s'en convaincre. Le kilogramme de carpe, de machoiron, de dorade se vend à 2 500 francs. Le capitaine, le rouge... sont écoulés entre 2 700 et 3 000 francs voire 3 500 francs, car tout dépend du prix d'achat auprès des pêcheurs. "Lorsque nous achetons à la pirogue à 2 200 francs le kilo, nous revendons à 2 500 francs. À 2 500 francs, nous le laissons au client à 2 700 ou 2 800 francs. C'est en fonction de la loi de l'offre et de la demande", expliquent les mareyeuses. Les pêcheurs, pour justifier leurs



Photo: NGUIMBI Julie

Le poisson coûte toujours cher à Port-Gentil.

prix, évoquent le coût du carburant, du matériel de pêche et les tracasseries policières, entre autres. Pourtant, l'Ogooué-Maritime avait abrité, fin avril 2023, simultanément avec d'autres provinces, les "assises provinciales de lutte contre la vie chère au Gabon". Lesquelles s'étaient soldées par de nombreuses résolutions tendant à améliorer le pouvoir d'achat des populations.

Deux semaines plus tard, à l'initiative du ministère de la Pêche de l'époque, la capitale économique abritait le

forum sur l'industrialisation de la filière thonnière dénommé "Destination Gabon bleu".

Une rencontre de trois jours qui avait abouti, elle aussi, à des recommandations, soit 19 au total, et à l'issue de laquelle une "foire aux poissons" fut organisée. Le kilogramme de poisson était à cette occasion vendu à 1 000 francs. Les Portgentillais avaient alors cru que l'on s'acheminait vers la chute des prix des produits halieutiques. Simple illusion. Une de plus.